

## Vent de folie avec Jango Edwards à Saint-Gobain

L'humoriste Jango Edwards est venu présenter un nouveau festival à Saint-Gobain ce jeudi. Un passage qui n'est pas passé inaperçu.



Le maire Frédérique Mathieu a eu le droit à un baiser...

Il n'a pas changé ! Jango Edwards, connu pour ses passages délirants à Canal+ avec Antoine De Caunes et José Garcia, sera à l'affiche du prochain festival Des Arts de la Scène de Saint-Gobain. Une première édition dont il est le parrain.

Lors d'une conférence de presse pour présenter le festival, l'humoriste américain n'a pas tenu en place, ne pouvant pas s'empêcher de raconter des blagues, ou encore d'embrasser le maire. Apparemment ému par les derniers attentats qui ont touché l'Europe et l'Afrique, il a insisté sur l'importance du rire. Et rien de mieux que de pratiquer. De blague en sketches, Jango Edwards promet le meilleur pour son passage au festival axonais qui aura lieu dans la Manufacture des glaces les 20, 21 et 22 mai.